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Обеспечение социально-экономического развития российских регионов требует использования стратегического пла-

нирования и развития малого и среднего предпринимательства (МСП) как инструмента не только подъема экономики 

и улучшения ее отраслевой структуры, но и фактора социального развития, обеспечения высоких уровней занятости и 

жизни населения. Складывающаяся в настоящее время ситуация в экономике требует использования разнонаправлен-

ных мер поддержки МСП, предъявляет повышенные требования к деятельности органов управления на региональном 

и муниципальном уровнях с учетом специфики территорий, акцента на новых направлениях деятельности МСП в рам-

ках стратегического планирования.
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Ensuring the socio-economic development of Russian regions requires the use of strategic planning and the development of small 

and medium-sized enterprises (SMEs), as a tool not only to lift the economy and improve its sectoral structure, but also a factor 

of social development, ensuring high levels of employment and living standards. The current situation in the economy requires 

the use of multidirectional measures to support SMEs, imposes increased requirements on the activities of government bodies at 

the regional and municipal level, taking into account the specifics of the territories, the emphasis on new areas of SME activity as 

part of strategic planning. 
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